

Manufacture Roger Dubuis Tout d'une grande!

par Paulette Berguerand

Fondée en 1995 par Roger Dubuis, maître horloger et Carlos Dias, designer, Manufacture Roger Dubuis n'a pas attendu le nombre des années pour faire reconnaître sa valeur à travers le monde.

FollowMe, cadran LOVE, pour prendre le temps de laisser parler son cœur...

L'histoire de Roger Dubuis, c'est avant tout la rencontre de deux hommes mus d'un même désir, aller au bout de leurs rêves. Et sans perdre de temps. En moins de dix ans, l'entreprise genevoise a développé neuf calibres et créé six collections de montres de prestige. Dans la foulée, elle présente ses garde-temps au Salon International de

la Haute Horlogerie, et acquiert le Poinçon de Genève, critère d'excellence, dont les exigences remontent au XVII^e siècle.

Parmi ses plus récentes créations, FollowMe fait battre le cœur des femmes. Son boîtier de forme croisée-cambrée évoque toute la sensualité féminine, que l'on retrouve dans des cadrans où se décline le mot LOVE.

Toutes fidèles aux valeurs traditionnelles de l'art du temps, les créations Roger Dubuis allient haute technologie – incluant souvent un maximum de complications – et modernité. Le design raffiné et contemporain marie l'or, le diamant, la nacre et ose la peinture sur émail, selon une technique rare et complexe. Chaque modèle de Roger Dubuis est fabriqué à 28 exemplaires. On peut cependant décliner ces pièces rares en de multiples variations, selon les goûts des amateurs.

En résumé, la Manufacture Roger Dubuis conçoit «des montres actuelles inspirées mais pas soumises au passé, qui se projettent dans un futur qui nous appartient.»



The Roger Dubuis story is, above all, the meeting of two men motivated by the same desire, to realize their dreams. And with not a second to lose. In less than two years, this firm in Geneva has developed nine calibres and created six collections of prestigious watches. While so doing, they presented six time-keepers at the Salon International de

la Haute Horlogerie, and acquired the Poinçon de Genève, an excellence criterion, for which the requirements go back to the XVIIth century. Among the most recent creations, FollowMe makes the ladies' hearts pound. Its watch case, of a crossed-arched shape, conjures up entirely the feminine sensuality that is echoed in the dials, where variations on the theme of the word LOVE can be found.

Utterly faithful to the traditional values of the art of time, the Roger Dubuis creations combine high technology – often including a maximum of complications – and modernity. The refined and contemporary design harmonizes gold, diamonds, mother of pearl and dares to paint on enamel, following a rare and complex technique. There are 28 copies made of each Roger Dubuis model. Variations of these rare pieces can, however, be produced, according to the taste of the enthusiasts. To sum up, Manufacture Roger Dubuis designs "present day watches, inspired but not subject to the past, which project themselves into a future which belongs to us."



De gracieux voiliers sur émail font tout le charme de cette pièce «GoldenSquare», produite à 28 exemplaires seulement.